

Acerca de la guerra espiritual, el futuro del mundo, el nuevo calendario ritual

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Febrero 8, 2021](#)

Saludos a todos nuestros Guerreros Satánicos.

Los tiempos han sido difíciles para muchos, eso es cierto. Pero también hay que observar cómo van las cosas en el mundo ahora mismo. Mientras muchos están sentados cómodamente, pensando que todo esto de las restricciones y demás, está preparado para actuar únicamente como una solución para la salud pública, se están engañando a sí mismos. Muchas personas son cortas de miras y no les importa.

Lo que está ocurriendo ahora mismo es una redefinición de proporciones históricas de la riqueza, el poder, la influencia y las reglas de la vida en su totalidad. Cosas consideradas humanas desde el inicio de la humanidad están siendo destrozadas por completo. Mucha gente no entiende hasta dónde llegará esto, pero va a ir más y más lejos hasta que se detenga.

A menudo, cuando hay una conversación entre individuos y yo, ellos piensan que cualquier creencia o preocupación sobre el futuro de este mundo a través del pretexto de las Pandemias [o cualquier otro pretexto] significa que uno invalida la realidad de estos eventos.

Uno diría que lo que uno quiere hacer es relativo. La existencia de una cuchilla no obliga a utilizarla para apuñalar a alguien. De la misma manera, una «Pandemia» fuertemente debatida y probada, bastante débil, no es más que una excusa frívola para cometer todos los crímenes que están

ocurriendo en la sociedad. Ni para remodelarla y atacarla hasta tales extremos.

Las personas que no conocen la información que nosotros conocemos, no pueden procesar el gran cuadro de hacia dónde va esto. Si te faltan puntos, no puedes conectar la imagen. Para mucha gente, están programados para negar nuevas entradas e información.

Ellos verán a Billy Gates en la televisión diciéndoles que van a usar un collar que les dará descargas eléctricas de naturaleza mortal cada vez que tengan pensamientos traviesos contra el NOM, pero negarán esta entrada de información, la descartarán como una broma, o simplemente no le prestarán atención, dirán que nunca va a suceder y esas tonterías. Eso es porque les han lavado el cerebro.

Su mente niega el procesamiento y la entrada de los acontecimientos que están sucediendo. No quieren aceptar los cambios de este mundo ni cómo les afectarán. Porque tienen miedo y son débiles, o les falta información.

En este punto, cualquiera que crea que todas estas cosas suceden principalmente por una «pandemia» y no por la intensificación del poder de clases específicas y grupos de interés, están como mínimo, viviendo en su propio caparazón. Individuos muy miopes.

El enemigo tiene una agenda muy estricta que están siguiendo. Los acontecimientos que provocan o que pueden ocurrir intentan ser luchados para ser utilizados en el contexto de esta agenda. Todos aquí saben que son aspectos. Es difícil después de que uno se despierta y lo ven manifestarse en etapas o instantáneamente como sucedió actualmente. Muchas personas están tan conmocionadas que no pueden comprenderlo. Otros han caído en un estado descuidado de ignorancia, como hace una víctima de muchas cosas después de mucha victimización.

Ahora mismo hay una guerra contra la conciencia y la humanidad en general. La gente está obligada a convertirse en zánganos que no cuestionan ninguna ramificación, cambio o nueva implementación que afecte directamente a sus vidas. Los medios de comunicación, los gobiernos y muchos otros grupos de interés están colaborando contra el Hombre Común.

El satanismo trata de la humanidad y es una religión humanista. Comparado con otras religiones, que ven a los humanos como contaminados, sucios o, en el caso del judaísmo, que ni siquiera merecen existir, el satanismo está en contra de eso. Creemos que la humanidad tiene un potencial sin explotar y mucho valor. A pesar de lo que mucha gente siente personalmente sobre lo que hacemos, lo hacemos para ayudarnos a nosotros mismos y al mismo tiempo ayudar al «Hombre Común».

El poder para la humanidad y un cambio de poder va a suceder a lo largo de la Era de Acuario. Muchas personas están utilizando este poder que se les da ahora de las maneras más estúpidas, pero esto no importa. Algunas personas siempre serán estúpidas. Esta categoría también puede ser la de muchas personas.

El enemigo está mintiendo claramente a la cara de todos y saben que la humanidad lo ha descubierto. La mayoría de la gente no se cree ni la mitad de lo que está pasando. Otros están totalmente censurados en este momento. Si hablas en contra de la próxima tiranía enemiga global que está plagando este mundo, serás censurado y marginado.

Tenemos que autocensurarnos en el foro para evitar motivos de derribo. La libertad de expresión está bajo asedio, e incluso puede desaparecer como capacidad y derecho humano. Pero para preceder a esto, el libre pensamiento tiene que ser abolido, y si hemos de ser optimistas, aquí estamos ganando. Pero el enemigo mantiene firmemente las líneas de comunicación. Pero no para siempre.

Cuando se ven cosas como Macron cuestionando la Vacuna, es porque mucha gente ya no cree la narrativa enemiga. También hay una gran cantidad de personas que entienden que todo esto es una mentira, pero se mienten a sí mismos con la esperanza de que pronto experimentaremos un «retorno a la normalidad». La realidad es que cuanto más gente se conforme con esta agenda, nunca volveremos a la normalidad. El enemigo esta haciendo un plan de una década, que ha sido planeado por mucho tiempo.

Generalmente la gente carece de conocimiento espiritual y esto es fundamental en que no entienden como opera el enemigo. Muchos también carecen de conocimientos fundamentales sobre cómo funciona el universo, sobre la mecánica cuántica y sobre cómo nuestra percepción afecta al mundo. El enemigo conoce todo esto muy bien.

Por ejemplo, en muchos países fluyen estas ideas: La gente es sucia, odia a tus semejantes, los demás son infecciosos, no te relaciones con las mujeres, no formes familias, odia a los hombres, enciértrate en ti mismo, y muchas otras cosas. Estas, en general, no necesitan ser impuestas, sino que son proyecciones de guerra psicológica del enemigo, que las crea cuidadosamente en los Medios de Comunicación.

El plan del enemigo es humanos aislados para fragmentar el poder de las llamadas «Masas», de una vez por todas. La gente estará sola, engañada, sin familia, sin poseer nada. Estos son fáciles de controlar. La definición de esclavo es la de un hombre sin derechos y sin ninguna propiedad, ni siquiera la de su trabajo. Ahora la gente es dueña de su trabajo, pero eso es lo último que poseerá. Entonces uno es un esclavo.

Una forma de hacerlo es esclavizando a alguien y haciéndole trabajar para la sociedad a cambio de nada. Esto provoca revoluciones. El enemigo

decidió hacer lo contrario. Sustituir por completo el trabajo humano y hacer que esta civilización deje de ser de la humanidad.

Claro, esto puede parecer una posibilidad remota, pero está aquí.

El enemigo intenta crear una situación en la que la gente cambie y venda sus libertades por necesidades frívolas. No es la primera vez que las libertades se venden al precio de la debilidad o de una barra de pan. Otros lo harán por desempleo, otros por miedo y otros porque no son inteligentes para entender que ya las vendieron.

Por otro lado, si gente como nosotros que entendemos todas estas cosas, y que sabemos de todo, optamos por quedarnos sin actuar... Las ramificaciones serán incomprensibles. Hasta ahora la gente ha estado resistiendo y el enemigo está claramente dando pasos atrás para dar pasos adelante.

Su agenda está expuesta. La gente está despertando en secreto y públicamente y negando sus avances. El siguiente paso si esto va bien es obligarles a dar pasos atrás. El último paso es tirar su agenda y a ellos por el acantilado.

Hay algunas personas que no entienden la importancia de esta empresa. Quizá son demasiado inmaduros, egocéntricos o simplemente no han estudiado lo suficiente. La vida tal y como la conoció cualquier humano de más de 12 años hoy, está a punto de desaparecer.

A los débiles humanos serviles también les gusta poner todo tipo de excusas sobre esta situación. Que todo está bien, que si nos conformamos pasará, y que sólo es una fase temporal en la que «Recuperaremos nuestras vidas». Tales creencias de los NPC's se basan únicamente en

hacer buenos sentimientos. Las noticias falsas de cualquier cosa pueden prolongar esta situación hasta la perpetuidad y empeorarla en un momento. Los medios de comunicación se encargarán de ello.

A pesar de cómo los satanistas estamos orientados, informados, educados y somos más inteligentes, podemos navegar a través de estas medidas o hacer un buen uso de nuestro tiempo [meditación, estudio, ejercicio, mejora, lo que sea]. Estoy orgulloso de que hayamos construido progresivamente hasta ese nivel. Habrá más potenciación por venir.

Pero no debemos olvidarnos de nosotros mismos y de dónde empezamos, como otros humanos, y no hay que ponerse en plan autista con la humanidad y decir que el estado actual de las cosas es despreciable o deseable. Los aspectos de esto [como una vida solitaria] se pueden vivir al mismo tiempo donde el mundo funciona de todos modos.

Aunque estos tiempos no son malos para muchos de nosotros o aunque seamos psicológicamente capaces de manejarlos, porque muchos de nosotros somos introvertidos o personas a las que les gusta el silencio y un tipo de vida diferente. Pero al ser humano medio se le está librando ahora mismo una guerra psicológica y de extinción y no podemos permitir que esto ocurra.

Nuestra gente social está sufriendo actualmente. La mayoría de los humanos son seres muy sociales y eso es bueno, adecuado y acorde con los principales aspectos de la naturaleza. La gente necesita amor, compañía, amigos, sexualidad, salir a tomar algo y participar en todas las actividades humanas desde tiempos inmemoriales.

Muchos ancianos en este momento están dejando este mundo aplastados internamente porque fueron separados de sus nietos. Otras personas que quieren tener hijos, no pueden, porque todos estos acontecimientos les han

quitado a uno los derechos y el valor de tener hijos. Otros están tan afectados mentalmente que estos deseos están completamente borrados de ellos o fueron borrados recientemente. El «Hombre Común» está siendo objeto de una guerra de represalias por parte de los llamados «Elegidos» judíos de este mundo.

No se trata de la calidad de un pueblo que se afirma por el bien mayor de la cadena de mando en una sociedad. Se trata de destrozarse y destruir al hombre común y su conciencia como última línea de defensa de lo que significa ser humano. Todo forma parte de deshumanizar a la humanidad, para poder moldearla a otra cosa.

Y no pasará mucho tiempo para que cuando esta capa de gente «Normal» sea destrozada [esa categoría generalmente mantiene unida a la civilización] entonces vendrán por todos y cualquier otro. Puedes ser una exención pero tampoco sobrevivirás.

Será el año 2040 y habrá una nueva cepa, dirán los expertos. No mencionaré los otros escenarios que mencionan que individuos específicos están promoviendo un virus real para causar un exterminio real para causar este, según ellos «Cambio Social».

2080, si alguna vez llegamos allí y si todavía existe alguien en este planeta y no es un montón de basura, sí, más cepas. Más cepas por los siglos de los siglos, hasta que no quede ningún humano en este planeta. Entonces habrá otra. Los humanos serán encerrados en campos esterilizados y dos tercios de ellos muertos, pero espera, habrá más y más cepas. Cada vez menos derechos constitucionales, y cada vez más control del enemigo. Hasta el punto de inflexión en el que no quede nada.

Se ha demostrado que las afirmaciones sobre la salud pública son excusas exageradas. La velocidad a la que otras agendas están siendo implementadas muestra que los verdaderos propósitos de todo esto, no son

ayudar a los humanos a sanar o protegerlos, sino más bien imponer un estándar de vida completamente nuevo que será mucho más controlado y basado en la esclavitud que el anterior. Por supuesto, si a la gente se le pidiera esto, lo rechazaría instantáneamente.

Hay un secreto en la alquimia ahora, y para aquellos que entienden las leyes del universo espiritual, que cuando estas «mutaciones» ocurren en cosas específicas, y cuando una cosa se está «moldeando a sí misma», ese es el mejor momento para realmente golpearla apropiadamente para que se moldee como uno quiere. Ahora mismo, la sociedad está en estado de moldearse. No es el metal que era antes. Se está fundiendo. Y por eso necesitamos hacer nuestros Rituales ahora más que nunca, para moldear esto a medida que avanza.

Por supuesto, como se trata de que ambas partes intenten moldear al mismo tiempo, no todo será perfecto a la vez ni según el diseño. Pero si les ganamos 8 de 10, es como si estuvieran destruidos. Porque la gente verá sus defectos tal y como son y, en consecuencia, querrá que el control del enemigo termine definitivamente.

Volviendo a la realidad cuántica del mundo, y a las leyes de los niveles espirituales, que muchos de los que estáis aquí conocéis, y que deberíais aplicar en vuestra vida [esto os convierte en magos por otras palabras], si no nos dedicamos a destruir estas manifestaciones del enemigo, éstas se van a manifestar. Cuanto más las destruyamos, menos se manifestarán.

Pronto habrá un nuevo programa para poner aún más piedras en esta creación que estamos haciendo juntos. También habrá dos rituales próximos [todavía no] que tendrán efectos monumentales. Para todos los que han estado observando y sintiendo las energías, pero también los acontecimientos de este mundo, hemos tenido un impacto extremo. Podemos estar orgullosos de ello, pero no podemos dormirnos en los

laureles ya que nada está solidificado todavía y no lo estará durante bastante tiempo.

El universo no se sentará a pensar qué está mal o bien. Son las leyes de la energía las que decidirán qué realidad se manifiesta y cuál no. Las creaciones del enemigo tienen que ser aniquiladas por completo y reprimidas hasta que sean destruidas por completo.

Muchos teóricos de la conspiración están ocupados quejándose de todos los resultados de estos odiosos programas, revelados a menudo en libros como «La Biblia», mientras ignoran tanto estas leyes cuánticas como la programación psicológica fundamental que estos libros han hecho a la humanidad. Estos libros no «predijeron» estas cosas. Las causaron, mediante el lavado de cerebro masivo y la manipulación masiva de las leyes espirituales.

No hay nada sagrado aquí. Solo programación predictiva y uso de leyes cuánticas para imponer esto a los seres humanos. Debido a la falta de comprensión de las leyes espirituales, la gente no puede entender eso. Nosotros por otro lado, podemos entender todas estas cosas porque hemos sido despertados por el conocimiento.

Es importante ahora para todos los satanistas entender que están en este mundo y actualmente aquí porque necesitan participar en la solución de este problema urgente, ahora mismo. Estamos aquí para asegurarnos de que estos periodos de transición para la humanidad no se manifiesten como quiere el enemigo, sino como queremos nosotros. Parte de esto es un aspecto físico que trabajaremos con el tiempo, pero la base de todo es el aspecto espiritual de estos asuntos.

Las personas maduras que entienden ahora deben tener sus prioridades claras. Muchas personas no toman el satanismo tan en serio como deberían. Se les da conocimiento que es de los Dioses, y sin embargo,

mucha gente se comporta estúpidamente o niega estas cosas. El enemigo trabaja horas extras mientras tanto, y el destino del mundo pende de unos pocos hilos.

Cuando termine este periodo de transición, que durará algunos años, la Era de Acuario nos reserva muchas cosas maravillosas. Vean cuánto avanzó la vida de los humanos a partir de Internet. Internet se convirtió en un centro de conocimiento, un almacén masivo de información y experiencias humanas. Las nuevas tecnologías emergentes contribuirán aún más a ello.

Pero lo importante es también actualizar el significado de ser hombre y ampliar la capacidad espiritual y la conciencia de las personas. Podemos hacerlo juntos. Hemos logrado un éxito tremendo que nunca podríamos alcanzar sin que nadie cumpliera con su deber satánico. Ese deber es sagrado. Cuanto más se abra espiritualmente la mente de uno, verá la imagen más grande aquí.

Puedo ver por las métricas de los sitios que sí, los humanos no son desprovistos, estúpidos y vacíos. Algunos de ellos pueden serlo, porque fueron hechos así. Pero no todos lo son. Muchos buscan activamente un sentido a través de este desorden. Durante la situación Co-Vid, nuestra cobertura se ha triplicado. Pero al mismo tiempo, el enemigo ha multiplicado por 10 sus esfuerzos en cerrarnos. Así son las guerras. Tú haces avances y el enemigo hace todo lo posible por defenderse.

Es cierto que el enemigo, que posee mucha más inteligencia artificial y conocimiento de las búsquedas o anhelos de los humanos a través de los motores de búsqueda, puede darse cuenta de esto y que por eso están en el alboroto de la censura en el centro de conocimiento compartido de la humanidad, Internet.

No te dejes llevar por el sentimiento de victoria para dejar de luchar. Este sentimiento debe motivar a todos a hacer lo correcto, cada día. Así es como persistirá este sentimiento y se manifestará la victoria.

No te preocupes por el caos actual si estamos luchando contra esto con un orden fuerte, porque al final estamos ganando. Vemos una batalla completa manifestándose en todos los frentes ahora, y estamos preparados y tenemos el conocimiento para tener éxito. Nos aplicamos, y ESTAMOS GANANDO.